
Humberto Carrasco y Francisco García han realizado contadas explicaciones a la opinión 
pública. Los empresarios esperan una reunión explicatoria.

La Caja de Toledo, presidida por Tomás Martin Peñato y con Gabriel Ledesma como vicepre
sidente, aprobó dos créditos hipotecarios para FEDETO por valor de 530 millones de pesetas

operación semejante serían, 
según un empresario, las po
sibles exigencias de la vende
dora de que ella deseaba em
bolsar determinados millones 
libres de impuestos. «Antes 
esto, FEDETO tendría que 
haber pagado los millones 
restantes, por lo que resulta
ba más rentable proponer es
ta operación que hacer frente 
a los impuestos millonarios», 
indicaban esas fuentes.

Al parecer a la venta del 
edificio de Servicont compa
recieron la dueña con varios 
sobrinos, todos ellos propie
tarios del inmueble. Para el 
caso hipotético de que la 
operación surgiera a iniciati
va de María Luisa Gonzá
lez, «la inspección de Ha
cienda ya estará sobre la fa 
milia». Para la segunda hi
pótesis «si la empresa inter
mediaria no ha pagado los 
impuestos de plusvalía y el 
directo, FEDETO podría es
tar implicada en el presunto 
delito de complicidad por 
fraude fiscal».

Cambio de planes

Lo cierto es que la apari
ción de esta noticia ha su
puesto un duro golpe para la 
cúpula directiva de la federa
ción, justo ahora que parecía 
que empezaba a recuperarse

de los aprietos económicos a 
que se ha visto sometida tras 
la negativa de Caja de Tole
do para comprar esa sede.

El jueves de esta semana, 
Francisco García era visto 
en el restaurante Hierbabue
na almorzando con el presi
dente del Partido Popular, 
José Manuel Molina y una 
tercera persona no identifi
cada. Según declaraciones 
del presidente de la patronal 
al diario ABC, la publicación 
de la información sobre la 
venta del edificio se produ
cía para desprestigiar a su 
persona y la gestión que el 
Partido Popular realizó en 
Caja Toledo, cuando era pre
sidente Tomás Martín Pe- 
ñato. Por entonces esta enti
dad valoró el edificio de la 
cuesta del Alcázar en 216 
millones de pesetas y conce
día a la federación un crédi
to por valor de 130 millones 
para su compra.

El mismo García declara
ba que los problemas que 
actualmente tiene la patronal 
toledana seguirían existien
do mientras los empresarios 
no sean económicamente in
dependientes.

Precisamente con ese áni
mo de independencia econó
mica fue con el que la actual 
directiva de FEDETO se 
embarcó en el cambio de se
de y en los negocios inmobi-

Maniobra de un pequeño grupo
La noticia difundida sobre 
la doble compra del 
edificio de la cuesta del 
Alcázar «a partido de 
alguien con mala fe  para 
que los empresarios no 
pagen la cuota que se 
aprobó el pasado día 17 de 
diciembre», manifestaba el 
secretario general de 
FEDETO, Humberto 
Carrasco. Según éste, 
todas las noticias que 
aparecen sobre los 
problemas de la federación 
«parten de un grupo 
pequeño de cuatro o cinco 
empresarios de los que 
todos sabemos cuáles son 
sus intenciones».
El secretario de la patronal 
sostiene que FEDETO 
compró el edificio a 
Servicont«porque esta 
empresa era su propietaria, 
y lo pagamos al precio 
pactado de 125 millones de 
pesetas». Carrasco asegura 
que FEDETO no conocía 
la anterior operación de 
compra de Servicont a la

primera propietaria, María 
Luisa González. Afirmaba 
también que cualquier 
operación de compra-venta 
de la federación, así como 
los créditos hipotecarios 
subscritos con Caja Toledo 
se aprobaron en su día 
pasando los trámites 
reglamentarios de la 
comisión ejecutiva, la 
junta directiva y la 
asamblea general.
Respecto a la oportunidad 
del momento en que ha 
aparecido la noticia sobre 
la doble compra de 
Humberto Carrasco 
manifestaba que surge 
«cuando todo el mundo 
estaba pagando y cuando 
por fin podíamos decir que 
íbamos a ser 
independientes». Sin 
embargo, esta noticia dice 
que no dañará a la 
federación, sino que «nos 
puede beneficiar porque el 
empresario se une cuando 
hay problemas».

BEATRIZ JIMENEZ

1 i arios que le están dando 
tantos quebraderos de cabe
za. Algunos em presarios 
consideran que la intención 
de la directiva es buena, pe
ro que las cosas no le están 
saliendo bien. Uno de los 
puntos más criticados de es
ta andadura inmobiliaria es 
el precio que se pagó por el 
antiguo restaurante Chirón, 
actual sede de FEDETO. 
«¿Quien puede pagar 400 
millones por ese edificio?» 
se preguntan algunos empre
sarios para los que este pre
cio es muy elevado.

Al comienzo de esta anda
dura FEDETO contó con el 
apoyo de Caja Toledo, en
tonces en manos del Partido 
Popular. La caja se compro
metió a pagar por el edificio 
de la cuesta del Alcázar 250 
millones de pesetas, opera
ción que paralizó la Conse
jería de Economía y Hacien
da y revocó definitivamente 
el actual consejo de adminis
tración de Caja Toledo.

Sin embargo, el acuerdo 
de la compra de ese edificio 
se produjo a los pocos días 
de la muerte del entonces di

rector general de la entidad, 
Juan Moler». Este había he
cho pública su intención de 
no comprarla durante la Na
vidad de 1990. Tomás Mar
tín Peñato manifiesta ai dia
rio La Voz. del Tajo que «si 
se compró ese edificio fue 
porque la entidad lo consi
deraba conveniente y para 
impedir que otro banco se 
instalara aquí.» Sin embar
go, esta versión queda clara
mente sin fundamento al lle
var FEDETO varios meses 
intentando vender el edificio 
sin haberlo conseguido hasta 
ahora.

La comisión ejecutiva de 
la federación se reunía el 
viernes por la tarde para tra
tar este asunto. Y mientras, 
todo se mueve entre opinio
nes de todo tipo, algunas de 
ellas muy comprensivas para 
la FEDETO. De momento 
parece que los preparativos 
de cara a la inauguración del 
día 22 siguen adelante con 
aparente normalidad. José 
María Cuevas y José Bono 
siguen confirmando su asis
tencia a la inauguración del 
nuevo edificio.
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